



Aspecto que presenta en aparcamiento en superficie junto al Colegio de Cuenca, el más amplio en número de plazas de todo el Campus Unamuno. | FOTOS: Ó. GARCÍA

# Arranca el nuevo sistema de aparcamiento y cobro en el Campus Miguel de Unamuno

Tras reorganizar las plazas de estacionamiento, la Universidad ha instalado un sistema de acceso para controlar su uso, previo pago, solo por el personal autorizado

R.D.L. | SALAMANCA

Aparcar el coche en el Campus Miguel de Unamuno dejará de ser gratis desde mañana, fecha en la que la Universidad de Salamanca pone en marcha el nuevo sistema de aparcamiento en las zonas de estacionamiento situadas en el mayor campus de la ciudad.

El pasado año, coincidiendo con la obra de remodelación del Hospital y la reordenación del tráfico en la zona, el equipo rectoral decidió llevar a cabo una reorganización de las plazas de aparcamiento del Campus Miguel de Unamuno, incluyendo un nuevo sistema de acceso y control que establece el cobro por el estacionamiento. El objetivo es, principalmente, reducir el tráfico que circula por este transitado espacio.

A partir de mañana, para estacionar en el Campus Unamuno los usuarios deberán disponer de una tarjeta específica de usuario de la zona con un coste de 50 euros al

año o 30 euros en opción semestral. Para las personas con discapacidad el precio se reduce un 50%. Hay que recordar que el aparcamiento cumple la normativa actual y, por lo tanto, tiene 20 plazas para personas con discapacidad.

Las tarjetas de usuario del

parking Unamuno se pusieron a la venta el pasado día 10 de agosto y hasta la fecha ya se han repartido 500. Para poder adquirir la tarjeta es necesario ser miembro de la comunidad universitaria, de forma que el uso de estas plazas se reservará principalmente a alumnos,

profesores y personal de administración y servicios de la Universidad de Salamanca. En este sentido, el vicerrector de Economía, Ricardo López, explica que también se concederán tarjetas a las empresas concesionarias de servicios regulares como la de limpieza, la de fotocopias o la de jardinería, entre otras. Para aquellas empresas que mantengan relación de forma esporádica con la Universidad, los centros han adquirido varias tarjetas para prestar a proveedores temporales.

Asimismo, el nuevo sistema contempla un mecanismo para que puedan disfrutar del aparcamiento las personas que solo vayan a utilizarlo en días sueltos. Este tipo de usuarios podrá adquirir la tarjeta y recargarla en el punto de atención al cliente para los días que vaya a necesitar su uso.

Por otra parte, el nuevo sistema de aparcamiento cuenta con los últimos avances. Todas las ba-

rreras están conectadas por la red de fibra óptica, lo que permitirá llevar a cabo un control exhaustivo de los vehículos tanto por las tarjetas como por las matrículas que captarán las cámaras de las barreras que estarán conectadas a un centro de control y monitorización. Además, la red de aparcamiento estará en conexión con la red de aparcamientos del Ayuntamiento, de forma que en la glorieta Adolfo Suárez y en el acceso al campus por Tomás y Valiente figurará en los paneles informativos las plazas vacantes disponibles en el aparcamiento global. En ese último punto, junto al Colegio de Oviedo habrá un panel con información sobre el estado del tráfico en el Campus Unamuno.

Igualmente, el nuevo sistema incluye un teléfono de atención al cliente y un interfono para contactar con la empresa concesionaria durante 24 horas al día.

## LOS DETALLES

**Solo para la comunidad universitaria.** El nuevo sistema de aparcamiento del Campus Miguel de Unamuno se reducirá a los miembros de la comunidad universitaria: profesores, alumnos y personal de administración y servicios. Además, de forma excepcional, la Universidad permitirá la compra de tarjetas a las empresas concesionarias de servicios regulares. Los solicitantes deben presentar el DNI y una vez que se compruebe que es miembro de la Universidad este curso 2015-2016 podrá obtener la tarjeta. En el caso de miembros de nueva incorporación, hasta que el censo no esté elaborado deberán presentar una copia del contrato o registro de matrícula.

**Tarifa de 50 euros al año.** Estacionar en el aparcamiento del Campus Unamuno tendrá un coste de 50 euros al año o 30 al semestre. También se podrá obtener una tarjeta para días sueltos.



Zona de aparcamiento delante de la Facultad de Medicina, espacio independiente del Campus Unamuno que ya no está comunicado con los acceso a los hospitales. | FOTOS: Ó. GARCÍA

## Control y vigilancia las 24 horas

El nuevo aparcamiento en superficie del Campus Unamuno oferta casi 800 plazas (100 más de las que había) repartidas por todo el complejo, que serán de uso exclusivo de la comunidad universitaria

J.Á.M. | SALAMANCA

**D**ISPONER de una plaza de aparcamiento en el Campus Unamuno por el simple hecho de contar con el carné universitario ya es historia. Desde mañana, aparcar en estas zonas requiere disponer de una tarjeta de acceso específica —50 euros al año y 30 euros al semestre— con la que se garantiza la libre circulación por dichos espacios, que se han renovado profundamente para cumplir su función con todas las garantías.

La zona más amplia de aparcamiento sigue estando en las proximidades del colegio de Cuenca, que con 355 plazas ha incrementado de forma sustancial su oferta, al tiempo que se ha habilitado para uso exclusivo la zona próxima a Maristas gracias a la separación física entre el acceso a los hospitales y el acceso al campus Unamuno.

Otra zona que también consigue incrementar sus plazas debido también a su separación del acceso a hospitales es la que engloba todo el complejo biosanitario (Medicina, Farmacia, Biología y Centro del Cáncer), que con 185 plazas ofrece nuevos espacios para el estacionamiento de vehículos, que según fuentes universitarias y de la empresa concesionaria del servicio (Dragados) se han aprovechado al máximo. Y para controlar el buen funcionamiento del nuevo sistema, Dragados ha establecido un sistema de control y vigilancia monitorizada durante las 24 horas del día y todos los días del año.



**Oficina de información y de control.** La empresa concesionaria de la explotación del servicio de aparcamiento en superficie del Campus Unamuno ha mantenido durante la última semana una actividad frenética con la concesión de las tarjetas de acceso y compaginará en la oficina habilitada en el Colegio de Oviedo su labor informativa con las tareas de control y vigilancia del servicio.

### Casi 200 plazas nuevas

Una de las grandes novedades que presenta esta reorganización de la zona de aparcamiento en superficie del Campus Unamuno aparece en las confluencias de las avenidas Ramos del Manzano y Maristas. Se trata de un solar cedido por el Ayuntamiento a la Universidad como compensación a las obras que se vienen realizando en el Hospital Clínico y que queda en uso exclusivo para los miembros de la comunidad universitaria. Son 180 plazas nuevas en un recinto cerrado y habilitado expresamente para parking en superficie.



Uno de los nuevos espacios ganados junto al colegio de Cuenca.



Aparcamiento cerrado a la trasera de la Facultad de Derecho